

江戸川区立葛西第二中学校 周年行事だより 70回目の春を迎えて

令和7年12月25日(木)
「生徒の感想(吹奏楽部)」号
発行:周年行事委員

五線譜の上で踊る

【生徒の感想】70周年を讃えて(吹奏楽部)

演奏が上手かった。マツケンとか、みんなが知っている曲をやってくれて楽しかった。／途中でダンスを入れるなど、みている人を楽しませる工夫がされていてすごく良かった。／静かな曲に激しい曲、色々バランスが良く素晴らしい演奏でした。これからも色々いい演奏を作ってください!応援します。／小学校の頃に演奏した曲が流れてきて、懐かしいなと思った。／最後のマツケンサンバでは、カニ中全体で踊ったことで楽しい思い出を作ることができた。／演奏がすごい! 言葉にあらわせないくらいすごい。／ダンスの後で、まだ熱が冷めていなかったけど、吹奏楽部の上手な演奏のおかげで良い気持ちになった。最後にみんなで踊るのが、楽しかった。／普段は聞けない凄い演奏が聞けてよかったです。／古風な組曲(コンクールでひいたやつ)が聞けてよかったです。／木琴とか鉄琴とかドラムとかピアノみたいな楽器しかないかなと思ったけど金管楽器とかトランペットTrumpetを使っていてすごかった。あと浅見先生が指揮者をやっていて勢いがすごかった。／知っている曲のアレンジなどがすごく迫力があってジーンと体に響くほどすごくよかったです。曲を聴いているうちに心が落ち着く感じがしてまた聴きたいという気持ちになりました。／静かな曲だけかと思ってたけど後から盛り上がる曲も演奏してくれたから初めて式典を楽しいと思えた。／とにかく演奏が圧巻だったし、参加型とかダンス部とのコラボとかもあって楽しかった。／沢山練習していた事が伝わりました。マツケンサンバはみんな知っているので、すごい盛り上りました。／いつも本番でミスしてたところが成功したから嬉しかった。／体育館全体に響き渡る音ですごかったし流石だなと思った。綺麗な音だった。／最初の銀賞の曲がとても心に残った。／吹奏楽部の銀賞を取った曲を初めて聴いたけれど、あまり音楽を知らない自分も感動した。会場全員が盛り上がる曲もやっていて、とても凄かったなと思いました。／区長まで踊って最高だった。／来賓の方も巻き込んでのマツケンサンバ楽しかったです!演奏はドラムの近くにいたからか特にドラムがとてもかっこよく聞こえました!!!曲の合間の司会のところも盛り上がりました!!／朝練の合奏で成功しなかった部分が本番で成功して良かったです。最後の本番が式典で、全力で楽しみながら演奏できたのでとてもいい思い出になりました。／みんなが奏でる音が一体化してすごく綺麗で素敵だった。／ふみとてるゆきの喋り方に温度差があって面白かった。演奏の完成度も高かったり、ダンスをしたりといいとこ尽くしだった。／知ってる曲も演奏してくれたし、音が綺麗でかっこよすぎた。／ダンスとか手拍子とかお客様と一緒に演奏する感じで楽しく聴くことができた。／これが銀賞を取る演奏なんだな、と圧倒された。情熱大陸など、山の貼り方がうまく、これを耳にしながら

打席に立てたらなど頭の隅で考えました笑／
ダンス部がとても盛り上がっていたので、その後
に演奏するのが少し緊張した。でも、テスト期間
にも関わらず、多くの三年生が勉強時間を
削って練習してきたので私的には、一番
良かったなと思った。



4.73

平均評価



テキストマイニング(出現頻度順)

3年生 上手い 長い 漂い 来賓 全員 情熱大陸 まとまる 思う 吹く 大きい 音楽 楽しむ 知る 面白い 手拍子 浅見 ドラム 盛り上がる うまい マツケン 少ない 楽しめる 吹奏楽部 銀賞 感動 最後 聞ける 上手な 迫力 銀賞 盛り上げる 良い 演奏 すごい 音 ひく 本番 踊る 楽しい マツケンサンバ 静かな 工夫 曲 よい ダンス できる 楽器 振る 周な たのしい 残る 聴くくれる 綺麗な 練習 会場 ノリノリな メドレー 音色 踊り カニ 盛る 全体 ふわわしい